

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 113

Rubrik: Le monde en bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

LE MONDE EN BREF

Drame Tué pour son amour du porno

Agée de 69 ans, une infirmière américaine a tué son mari sous prétexte qu'il regardait du porno. Patricia aurait dû pourtant avoir l'habitude. Mariée depuis dix-sept ans, elle savait que Franck, 69 ans, avait une passion pour les films X. En 2018, à bout, elle avait même demandé le divorce avant de revenir sur sa décision à la suite des supplications du coquin qui lui avait promis de renoncer à cette mauvaise habitude. Mais, lorsqu'il s'est retiré dans son hangar une nouvelle fois, cette femme très croyante a craqué et a mis une balle dans la tête de son époux, récoltant seize ans de prison.

Démocratie Un premier ministre spécialement visé

Il n'est pas à la fête le premier ministre albanais Edi Rama ! Lors des séances du Parlement, il est la cible de nombreux projectiles, tels que farine, œufs ou encore chaussures lancées par des membres de l'opposition. Même le vice-président de l'assemblée s'y est mis, aspergeant d'encre le chef de l'exécutif à l'aide d'une seringue ! Un joli tableau pour un pays candidat à l'Union européenne et dont le Gouvernement est accusé de «corruption et de liens avec la Mafia.»

**Drogue
Un perroquet coffré par la police**

Mieux qu'une alarme électronique ! Lors d'une perquisition dans une maison de dealers, la Police brésilienne a été accueillie par un perroquet criant «Maman, la police !». De toute évidence formé par les trafiquants, le volatile à l'imposant bec et aux jolies plumes vertes a été coffré comme les autres occupants. Il n'ira toutefois pas en prison. Notre guetteur a été confié à un zoo et il est complètement silencieux depuis. Agé de 5 ans, il doit réapprendre à voler avec l'espoir d'être rendu à la vie sauvage dans quelques mois.

2018

**LA PLANÈTE A PERDU
12 MILLIONS
D'HECTARES DE
FORêTS TROPICALES.**

Déchets Du saké pour sensibiliser les Japonais

Comment sensibiliser au tri des déchets dans un pays qui en produit 43 millions de tonnes par année ? Une idée originale a vu le jour au Japon où un bar éphémère a pris place dans une usine d'incinération. Répondant au doux nom de «Gomi Pit bar» (Bar du puits à ordures), ce délicieux endroit ne désemplit pas, une loterie permet même de réguler l'entrée de cet endroit où l'on sirote sa boisson en contemplant des grues manipuler des montagnes d'immondices !

**Renversant !**

L'artiste chinois avait fait les beaux jours des Romands avec son exposition au palais de Rumine, à Lausanne. Et il va désormais illuminer les Allemands à Düsseldorf avec sa nouvelle exposition intitulée «Tout est art, tout est politique».